## Kommersabend zum 150-jährigen Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr Poppenlauer mit staatlichen Feuerwehrehrungen 2024

Herzliche Gratulation an die Freiwillige Feuerwehr Poppenlauer. Im Rahmen eines Kommersabends wurde das 150-jährige Jubiläum gefeiert. Die staatlichen Feuerwehr-Ehrungen wurden ebenfalls durchgeführt.

## Verleihung des Bayerischen Feuerwehr-Ehrenkreuzes in SILBER für Herrn Jürgen Bartenstein

Eine besondere Ehrung für langjährige Führungsposition in der Freiwilligen Feuerwehr Poppenlauer, Schriftführer: 1992-1998, 2. Kommandant 1998-2005, 1. Kommandant 2005-2011 und 1. Vorstand 2011-2023



Jürgen Bartenstein (ganz rechts)

## Ehrungen für 25 und 40 Jahre aktiven Feuerwehr-Dienst



(v. I. n. r.: Markus Rösch 25 Jahre Maßbach, Martin Straub 40 Jahre Poppenlauer, André Pfister 25 Jahre Poppenlauer, Christoph Trost 40 Jahre Weichtungen, Bernd Rottmann 40 Jahre Poppenlauer, Lothar Dietz 40 Jahre Weichtungen, Bgm. Matthias Klement, KBR Benno Metz, Jürgen Bartenstein Bayerisches Feuerwehrkreuz in SILBER Poppenlauer, KBI Ronald Geis und Landrat Thomas Bold)

## Gratulations-Urkunde nahmen Dominik Blümlein (1. Kommandant) und Florian Kleinhenz (2. Vorsitzender) in Empfang



(v. I. n. r.: KBM Holger Ulrich, KBR Benno Metz, 1. Kommandant Dominik Blümlein und 2. Vorsitzender Florian Kleinhenz).

Der Markt Maßbach bedankt sich bei allen Geehrten und der Freiwilligen Feuerwehr Poppenlauer im 150. Bestehungsjahr für den langjährigen, unermüdlichen, selbstlosen und ehrenamtlichen Einsatz sehr herzlich.

Das Festwochenende findet am 19./20. Mai 2024 am Festplatz in Poppenlauer statt.

